

## ABSTRAK

Fitri Rahma. 2017. NIM 10533 7326 13. *"Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Folklor Masyarakat Bugis"*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Muh. Rapi Tang dan pembimbing II Asis Nojeng.

Permasalahan yang diungkap dalam penelitian ini adalah apa sajakah nilai karakter yang terdapat dalam cerita rakyat masyarakat Bugis. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui nilai karakter yang terdapat dalam cerita rakyat masyarakat Bugis.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Populasi dalam folklor ini adalah beberapa cerita rakyat yang akan dianalisis dalam buku "Cerita Rakyat (Mite dan Legenda) Daerah Sulawesi Selatan". Sampel yang digunakan sebanyak 3 cerita rakyat yang terdapat dalam buku "Cerita Rakyat (Mite dan Legenda) Daerah Sulawesi Selatan". Metode pengumpulan data menggunakan teknik simak, catat, dan memakai korpus data. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian diketahui bahwa dalam cerita rakyat yang terdapat dalam buku "Cerita Rakyat (Mite dan Legenda) Daerah Sulawesi Selatan" mengandung nilai-nilai karakter religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokratis, rasa ingin tahu, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, cinta damai, peduli lingkungan, peduli sosial, dan tanggung jawab. Simpulan penelitian ini adalah nilai karakter yang ditemukan sebanyak 16 nilai karakter. Saran yang diberikan adalah 1) Bagi guru atau orangtua dapat menjadikan cerita rakyat khususnya cerita rakyat masyarakat Bugis sebagai alternatif pilihan dalam mendidik anak tentang nilai karakter, 2) Bagi peserta didik hendaknya dapat memilih karakter yang baik sehingga dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari, 3) Bagi pihak sekolah sangat dianjurkan menambah koleksi cerita rakyat khususnya cerita yang berasal dari daerah sendiri agar tetap dapat melestarikan budaya dan membentuk karakter peserta didik menjadi baik.

**Kata Kunci:** *Cerita Rakyat, Nilai Karakter.*